

# BRIMOB

## Sinergitas TNI-Polri dalam Sambang Warga di Wilayah Hukum Polsek Kroya

Indramayu - [INDRAMAYU.BRIMOB.NET](http://INDRAMAYU.BRIMOB.NET)

Aug 7, 2023 - 20:54



*Sinergitas TNI-Polri dalam Sambang Warga di Wilayah Hukum Polsek Kroya*

Indramayu,- Dalam upaya untuk meningkatkan sinergitas dan kolaborasi antara TNI (Tentara Nasional Indonesia) dan Polri (Kepolisian Republik Indonesia), personil dari Polsek Kroya, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar,

melaksanakan kegiatan sambang sinergitas TNI-Polri kepada warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Kroya. Kabupaten Indramayu, Senin (7/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Kroya, IPTU H. Rasita, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari Program Quick Wins Presisi TRI WULAN 3 tahun 2023. Tujuan dari kegiatan ini adalah memperkuat sinergi dan kerjasama antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah.

Dalam kegiatan ini, personil yang terlibat adalah AIPTU Wastina sebagai Bhabinkamtibmas dari Polsek Kroya dan Serda Kusno sebagai Babinsa. Mereka melakukan sambang silaturahmi kepada warga binaan di Desa Sukaslamet, Kecamatan Kroya, Kabupaten Indramayu.

Selama sambang, Bhabinkamtibmas dan Babinsa memberikan himbauan kepada warga agar meningkatkan keamanan di wilayah masing-masing.

Masyarakat juga diingatkan untuk tidak melakukan tindakan main hakim sendiri dan diberikan pemahaman tentang pentingnya penegakan hukum apabila ada indikasi tindakan kriminal di lingkungan masyarakat.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mengembalikan kepercayaan publik terhadap institusi TNI dan Polri.

Selain itu, upaya ini juga bertujuan untuk menjalankan tugas pokok masing-masing instansi dalam melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat dengan baik.

“Dengan sinergi yang kuat antara TNI dan Polri, diharapkan tercipta keamanan dan ketertiban yang optimal, serta terjalin hubungan yang positif dan harmonis antara aparat keamanan dan masyarakat.” Ungkap Kapolsek.